



やまじこだより

社会福祉法人岡山こども協会 とよた保育園

赤磐市松木 549 TEL 995-0244

令和6年6月3日発行

311号



そら会議

今年度、そら組は月に1回程度、そら会議をしています。「会議」ですから、職員と同じくかぜの部屋で、座布団を敷いてします。普段入る機会がないかぜの部屋で、しかも座布団を敷いて座っていることに、こどもたちは少し緊張しつつも、誇らしげな表情です。

誕生会について会議をした時のことです。「今年の誕生会はどんなことがしたい？」とこどもたちに尋ねると「何かプレゼントしたら喜ぶんじゃない？折り紙とか」「エスコートの時、手を繋ぐんじゃなくて、腕組んで行くのがいい」といろいろな意見がでました。

誕生会だけではなく、普段の生活や行事の時には“去年はこうしていたから”や“誰かが決めたから”ではなく、今年のそら組8人がどうしたいのかを自分たちで考えて話し合うことが、こどもたちの自分で考え、行動する力につながると思います。そして、実際に行動してうまくいった時の達成感や自信、うまくいかなかった時に諦めずに試行錯誤する経験のどちらも、こどもたちの心の育ちに大切なことです。

会議中、真剣に考えてみんなで話し合う8人の姿がいつも素敵です。

渡部 加奈

参観日



5月14日（はなゆき組・にじ組）、17日（たんぽぽグループ・つくしグループ）に参観日がありました。普段楽しんでいるこどもたちのあそびの様子を見ていただく機会となりました。



健脚活動①でほし組とつき組は熊山橋の下にある河川敷へ行きました。虫や草花を見つけては図鑑で調べたり、みんなでかけっこをしたりして楽しみました。

とよた保育園公式ホームページのQRコードとURL

<https://toyota.okayamakodomokyoukai.jp/>



とよたの台所

お茶のことを知ろう

園でいつも飲んでいるお茶についてこどもたちに知ってもらおうと、実際にやかんから煮だして作る経験をしました。大麦を触ってみたり、匂いを嗅いでみたりしながら楽しい雰囲気の中でお茶を作りました。日頃自分たちが飲んでいるものについて興味を持ち、知ろうとする意欲に繋がればと思います。



井上 隆雄

かえ Daily

思いやりの心

園庭で、かえでの家を利用しているこどもたちも保育園の子と一緒に遊んでいます。ある日ボールあそびをしている際に「いま、小っちゃい子がいるから」と自分たちが投げたボールが、当たらないように話をしていた場面がありました。自分たちで考えて、お互いが安全に過ごせられるように行動していることがすてきだなと感じました。

井上 隆雄



follow
us!

toyotagram

リズムあそびとは

とよた保育園では一週間に一度、全クラスがホールに集まりリズムあそびをしています。ピアノの音に合わせて身体を伸ばす、跳ぶ、バランスをとる等の身体の動きをあそびの中で楽しみながら身体の発達を促しています。



つくしグループ



#そり #リズムあそび #一緒に
友だちとするのも楽しいね

リズムの中には、2人組になってするものがあります。この写真は「そり」というリズムで、♪シングルベル♪の曲に合わせて、お互いの手首を持ち、後者が開脚して座り、前者が引っ張って進みます。1人でするリズムも楽しいけれど、友だちと一緒にすると、楽しさも2倍になるようで「重たい…」「頑張っ！」と言い合いながら、楽しんでいます。

渡部 加奈

follow
US!

toyotagram



とよた保育園の公式Instagramです。
日々のこどもたちの園での様子やお知らせを
投稿していますので、フォローよろしくお願いします。



にじ組



#あひる #リズムあそび #笑顔

リズムで笑顔に♪

リズムが大好きなにじ組のこどもたちです。4月から入園したAさんが、先日のリズムの時間に、すごくいい笑顔でリズムを楽しむ姿が見られました。動きもバッチリです。4・5月で何回か経験してきたリズム。みんなの姿を見ながら、“私も一緒にやってみたいな”“楽しそうだな”と思っていたのかなと、保育者もとても嬉しくなった瞬間でした。

山崎 祐美子